

Canal Málaga emite el domingo la gran final del Concurso Internacional de Piano Ciudad de Málaga

El evento, en el que tres pianistas actuarán junto a la Orquesta Filarmónica de Málaga, se celebra en el teatro Cervantes y comenzará a las 18.00 horas

Málaga, 13 de junio de 2025. Canal Málaga emitirá este domingo 15 de junio la gran final de la segunda edición del Concurso Internacional de Piano Ciudad de Málaga. Un evento que tendrá lugar en el teatro Cervantes y en el que se medirán los tres intérpretes que salgan de la semifinal que se celebra hoy viernes. En la fase final de este concurso participan desde el pasado día 7 un total de 24 pianistas menores de 33 años, seleccionados entre las más de cien inscripciones recibidas.

La emisión dará comienzo a las seis de la tarde, hora en la que arranca la gran final. En ella, la Orquesta Filarmónica de Málaga acompañará a los tres finalistas en un concierto dirigido por el alemán Dorian Keilhack.

1/1

Tras el recital, el jurado iniciará su deliberación y elegirá al ganador de esta segunda edición del concurso, que recibirá como premio 20.000 euros y el derecho a participar en una gira de conciertos remunerada que le llevará a escenarios como el Auditorio de Tenerife, el Schloss Smau de Alemania, la Pharos Art Foundation de Chipre o el Festival de Ibagué en Colombia. El segundo clasificado recibirá 10.000 euros y el tercero, 6.000. El jurado está presidido por el pianista armenio Sergei Babayan, una de las grandes estrellas del instrumento a nivel internacional.

El año pasado, en que el concurso dirigido por el prestigioso pianista Pablo Amorós, que será entrevistado esta noche por Fernando del Valle en el programa El Reservado, comenzó su andadura, el ganador fue el ruso Sergei Belyavsky.